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Aktuelle Debatte 
 
 
 
Fraktion AfD 
 
 
Flächendeckende Krankenhausversorgung aufrechterhalten - Investitionsstau 
auflösen, Finanzierung nachhaltig absichern 
 
 
Es wird beantragt, zur 40. Sitzungsperiode des Landtages von Sachsen-Anhalt am 
24./25. Oktober 2019 eine Aktuelle Debatte zum o. g. Thema durchzuführen. 
 
 
 
Begründung 
 
Das Krankenhausfinanzierungsgesetz definiert, dass das Land für die Investitions-
förderung zuständig ist. Diese Finanzierung ist in den letzten zehn Jahren nur unzu-
reichend erfolgt. Die Landesregierung muss daher unverzüglich Maßnahmen ergrei-
fen, den Investitionsstau zu reduzieren, um nachhaltig die Krankenhauslandschaft in 
Sachsen-Anhalt zu erhalten. 
 
Die Krankenhäuser versorgen die Bevölkerung in Sachsen-Anhalt noch flächende-
ckend, Experten warnen jedoch immer eindringlicher davor, dass eine Welle weiterer 
Insolvenzen speziell bei kleinen Kliniken im Land droht, wenn die Landesregierung 
ihrer Verpflichtung nicht nachkommt. 
 
Das Burgenlandklinikum mit den Standorten Zeitz und Naumburg, aber auch das 
Gesundheitszentrum in Bitterfeld-Wolfen, sind Beispiele dafür, dass die sinkende 
monetäre Unterstützung des Landes Krankenhäuser in eine finanzielle Notsituation 
bringen kann. 
 
Am Zeitzer Standort werden nach Unternehmensangaben jedes Jahr rund 12.000 
Patienten stationär und rund 18.000 ambulant behandelt. Der Wille und die Verant-
wortung den Patienten gegenüber ist in allen Häusern groß, auch weiterhin eine 
erstklassige Medizin flächendeckend anbieten zu können. Hierfür bedarf es aber ei-
ner entsprechenden Ausfinanzierung. 
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